

ORDEN de 1 de marzo de 1969 por la que se abre un nuevo plazo de presentación de instancias a los concursos-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Sevilla.

Ilmo. Sr.: Por Ordenes ministeriales de 7 de agosto de 1967 y 9 de enero de 1968 se anunciaron concursos-oposición para proveer las plazas de Profesores adjuntos adscritas a las enseñanzas de «Electrónica» y «Física teórica», respectivamente, vacantes en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Sevilla;

Teniendo en cuenta que ha transcurrido el tiempo reglamentario desde que los citados concursos-oposición fueron convocados, sin que se hayan celebrado los ejercicios correspondientes, y vista la propuesta formulada por el Rectorado de la Universidad expresada.

Este Ministerio ha resuelto:

1.º Abrir un nuevo plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estado», para que puedan ser solicitadas las mencionadas plazas por los aspirantes que lo deseen en la forma establecida en las Ordenes de convocatoria que fueron publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» de 12 de septiembre de 1967 y 23 de enero de 1968.

2.º Los aspirantes que, según Resoluciones del Rectorado de la Universidad de Sevilla, publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» de 11 de noviembre de 1967 y 26 de marzo de 1968, figuran admitidos a los concursos-oposición de las plazas de referencia, no habrán de presentar nueva solicitud por considerarse que continúan en la misma situación.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 1 de marzo de 1969.—P. D., el Director general de Enseñanza Superior e Investigación, Federico Rodríguez

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Superior e Investigación.

RESOLUCION de la Direccion General de Bellas Artes por la que se hace pública relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición a dos Auxiliares de «Solfeo» del Conservatorio Superior de Música de Valencia

Terminado el plazo de admisión de solicitudes de aspirantes, señalado por la convocatoria por Orden ministerial de 26 de noviembre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 3 de enero de 1969) del concurso-oposición a dos Auxiliares de «Solfeo» del Conservatorio de Música de Valencia.

Esta Dirección General hace pública la siguiente relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos al expresado concurso-oposición:

Admitidos

Abellán Alcaraz, don Antonio Ginés.
 Albert Martínez, doña Amparo.
 Andújar García, doña María Amparo.
 Barcia Ortiz, doña Isabel.
 Cánovas Marín, doña Blanca.
 Castillo Montalt, don Miguel.
 Celada Alonso, don Joaquín.
 Cobo Gómez, don Adrián.
 De Pedro Cursá, don Dionisio.
 Escamilla García, don Enrique Ramón.
 Francés Miralles, doña Consuelo.
 Fernández de Palencia y Selva, doña María Virtudes.
 Franganillo Asensio, doña Carmen.
 Galbis García, don Vicente.
 García Castillejo, don Celestino.
 Hernández Cubiles, doña Trinidad.
 Herranz Alonso, don Miguel Ángel.
 Labarra Juan, don Julián.
 López Artiga, doña María de los Angeles Paz.
 López García, don José Luis.
 Llacer Chuliá, don Armando.
 Montesinos Comas, don Eduardo.
 Ortega Barrado, don Isidro.
 Pradal del Barrio, doña Fuencisla.
 Ramis Ramis, doña Ofelia.
 Rodríguez Pérez, don Antonio.
 Roperó Raga, doña Elia.
 Sansaloni Alcocer, don Santiago; y
 Santes Rico, doña María de la Concepción.

Excluidos

Adam Ferrero, don Bernardo; y
 Pedreño Ruiz, doña María Lucía.

Ambos por no reunir sus instancias las condiciones requeridas por la convocatoria, y a los que se concede un plazo de

reclamaciones de quince días, de acuerdo con el artículo quinto de la Reglamentación general para ingreso en la Administración Pública, a tenor del artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Madrid, 26 de febrero de 1969.—El Director general, P. D., el Subdirector general de Servicios, Ramón Falcón.

RESOLUCION de la Direccion General de Enseñanza Primaria por la que se incluye una vacante de «Geografía e Historia» omitida en el anexo II de la Resolución de 13 de febrero último por la que se convoca concurso de traslados para la provisión de cátedras vacantes en Escuelas Normales.

Omitida una vacante de «Geografía e Historia» en el anexo II de la Resolución de 13 de febrero último («Boletín Oficial del Estado» de 5 de marzo) por la que se convoca concurso de traslados para la provisión de cátedras vacantes en las Escuelas Normales que corresponden a tal turno, por la presente se incluye la referida plaza de «Geografía e Historia» de Alicante en dicho concurso, concediendo al efecto, exclusivamente para solicitar tal destino, nuevo plazo de treinta días hábiles, a contar de aquel en que se publique esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 3 de marzo de 1969.—El Director general, E. López y López.

Sr. Jefe de la Sección de Selección y Destinos.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se da a conocer la relación de los Ingenieros Agrónomos admitidos a concurso para la provisión de la plaza de Agregado Agrónomo a la Embajada de España en Roma (Italia).

Finalizado el plazo de admisión de solicitudes para, mediante concurso, cubrir la vacante de Ingeniero Agrónomo, Jefe de la Oficina Agronómica de la Embajada de España en Roma (Italia), por haber sido probada su aptitud legal para tomar parte en el mismo, han sido admitidos los Ingenieros Agrónomos siguientes:

D. Jesús Aparicio Santos.
 D. Branko Bruckner Horvat.
 D. Antonio Fernández y González.
 D. Manuel López González.
 D. Ángel Miguel Díez.
 D. Adolfo Virgili Guirao.

Se desestima la solicitud presentada por el Ingeniero Agrónomo don Manuel Porto López, por haber sido entregada fuera de plazo.

La fecha y hora en que hayan de realizarse las pruebas correspondientes para justificar el conocimiento de los idiomas italiano e inglés se fijará en el tablón de anuncios de este Ministerio.

Madrid, 7 de marzo de 1969.—El Subsecretario, F. Hernández Gil.

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones al Cuerpo Especial Facultativo de Técnicos Comerciales del Estado por la que se hace público el resultado del sorteo para determinar el orden de actuación de los señores opositores y se convoca a los mismos para la celebración del primer ejercicio de la oposición.

Efectuado el sorteo para determinar el orden de actuación de los señores opositores al Cuerpo Especial Facultativo de Técnicos Comerciales del Estado, el resultado del mismo ha sido el siguiente: